

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUÉBEC

Le Père et la Mère

Dans la famille chrétienne, le père et la mère réfléchissent souvent à leurs grands devoirs.

Entre eux, ils s'aiment d'un amour sans défaillance.

Se respectent comme des temples sacrés.

S'aident dans leur commune tâche.

Se supportent dans leurs mutuels défauts.

En face de leurs enfants, ils se disent : " ce sont des âmes que nous devons conduire au ciel. "

Ils les font baptiser le jour même de la naissance, ou le lendemain, au plus tard.

Ils leur apprennent à connaître Dieu, dès le premier sourire.

Ils ne s'affligent pas de les voir se multiplier : le bon Dieu bénit les familles nombreuses.

Ils ne les bourrent pas de friandises et ne les attifent point comme des poupées.

Ils se souviennent que l'*Esprit-Saint* a dit : " celui qui épargne la punition n'aime pas son fils. "

Ils prient pour eux beaucoup, beaucoup, beaucoup.

Ils veillent à ce qu'ils ne lisent pas de livres et de journaux mauvais, ne regardent pas de gravures dangereuses, ne fréquentent pas de compagnies suspectes.

Ils ne cherchent point à leur *inspirer* telle ou telle vocation, mais ils s'enquièreent avec soin et prudence de celle que le Créateur leur a donnée, et ils leur facilitent les moyens de la suivre.

Quand ils se marient, ils songent qu'ils n'ont pas à marier un coffre-fort avec une bourse, mais avant tout une âme avec une âme.

LE SEMEUR VENDÉEN.
